## 法学部 2020 年度 FD 活動報告

今年度、法学部の FD 活動で実施したことは次の二点である: 1) 本年度の授業公開; 2) 「ハイブリッド型授業について考える」というテーマで FD フォーラムを開催。

## 1) 本年度の授業公開

本年度 Teams 上に投稿された授業資料(レジュメ・動画など)を教員間で相互に閲覧可能にした。その目的は、主体的な学びの実践を深めることであった。法学部の多くの教員が自身の授業を公開するとともに、相互に閲覧した。閲覧した感想を記入し、それを取りまとめた結果を、より良い授業づくりの参考にするために、各教員にフィードバックした。

## 2)「ハイブリッド型授業について考える」(法学部 FD フォーラム)

「ハイブリッド型授業について考える」というテーマで、法学部 FD フォーラムを 3 月 15 日に実施した。まず、ハイブリッド授業の基本的な実施方法について教員間で周知した。その際に用いた資料が教務課から 3 月 2 日に配布されたものである。その後、ハイブリッド授業を実施する上での問題点やあるべきルール・規範について活発に議論を行った。具体的には、個人情報を取り扱う上での注意等に関してである。さらに、全学 FD フォーラム用に法学部教員である増田知也先生が作成された「ICT ツールを用いたハイブリッド授業の事例」に関するビデオを視聴した。そのうえで、来年度の授業に備え、4 月から使用が予定されるハイブリッド型授業を実施するための機材の設置を体験した。